

Stadtwerk am See

Neues Nahwärmenetz im Bau

[07.03.2016] Das Stadtwerk am See baut ein Nahwärmenetz für ein Wohnquartier im Westen von Friedrichshafen. Die Wärme wird die Motoren- und Turbinen-Union Friedrichshafen (MTU) liefern.

Das Stadtwerk am See beginnt jetzt mit dem Bau eines Nahwärmenetzes im Westen von Friedrichshafen. Anfang Oktober dieses Jahres sollen die Häuser im Wohnquartier Heinrich-Heine-Straße bereits energieeffizient mit Wärme versorgt werden. Bis dahin muss das Stadtwerk noch eine 1.300 Meter lange Leitung verlegen; die Wärme liefert der benachbarte Hersteller von Großdieselmotoren und kompletten Antriebssystemen MTU (Motoren- und Turbinen-Union Friedrichshafen), eine Marke der Rolls-Royce Power Systems. Wie das Stadtwerk am See mitteilt, hat das Projekt durch die Kooperation von Industrie, Energieversorger und Wohnungsbau europaweiten Modellcharakter, weshalb es auch eine Förderung vom Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung erhält. Während der Bauarbeiten verlegt das Stadtwerk weitere Leitungen wie Strom, Telekommunikation, Gas und Wasser: „Diese Baumaßnahmen, die in der nächsten Zeit ohnehin anstehen, ziehen wir vor“, erklärt Projektleiter Bernhard Moosmann.

(me)

Stichwörter: Wärmeversorgung, Nahwärme, Stadtwerk am See